

COLEGIO DE PODÓLOGOS ■ COMIENZA LA PRÓXIMA SEMANA UN SEMINARIO EN JAÉN

El pie, causa del 20% de los ingresos de diabéticos

El 85% de las úlceras son por problemas de apoyo, que se pueden prevenir ■ Los facultativos exigen ser incluidos en la Sanidad Pública

JUANA GARCÍA ALCÁNTARA ■ JAÉN

Patologías en los pies. Es la causa de ingreso en el veinte por ciento de las hospitalizaciones de diabéticos. Así lo reseña el Colegio de Profesionales de Podólogos de Andalucía, que exige, —ante unos datos que califica de “alarmantes”— que el podólogo sea incluido en la Salud pública. El Colegio de Podólogos está en negociaciones con la Consejería de Salud para lograr que estas patologías se reduzcan en Andalucía.

El 85% de las úlceras en las plantas de los pies de los diabéticos se debe a problemas al apoyar. Este problema se puede evitar, ya que el especialista puede detectarlo con años de antelación. El Colegio va a celebrar en Jaén un seminario taller de actualización en el manejo y prevención del pie diabético. Tendrá lugar en el centro cultural Miguel Castillejo (Avenida de Madrid, número 11) los días 11, 12, 18 y 19



Un podólogo realiza una cura en el pie de un paciente.

de este mes. En este ciclo se pretenden unificar criterios e insistir en la prevención como herramienta fundamental en estas complicaciones del pie en las que es crucial

el papel del podólogo. El Colegio recuerda a través de un comunicado que la diabetes es una enfermedad que requiere ser atendida por equipos multidisciplinares. ■